

Certificado por médicos especialistas



Cada día son más los médicos y profesionales especializados en salud que recomiendan Happylegs a sus pacientes.

MÉDICAMENTE PROBADO

«El movimiento asistido de Happylegs influye en el funcionamiento de la circulación de retorno, fundamental para que la sangre llegue al corazón. Estimula la esponja plantar de Lejars y obliga al pie a un ejercicio constante de flexión-extensión, mejorando el flujo sanguíneo de todo el organismo.

Happylegs previene y alivia las dolencias de aquellas personas que permanecen muchas horas sentadas, de aquellas que padecen insuficiencia venosa crónica y varices, que suelen ser el origen de muchas trombosis».

*Cirujano cardiovascular Dr. D. Miguel Ángel Santos Gastón.
Presidente de la Fundación SpreV. En Madrid, a 16 de Septiembre de 2004.*

«Como cardiólogo, llevo años recomendando el uso de Happylegs, ya que a ciertas edades no es recomendable ni el uso de la cicloestática por los problemas de rodillas, ni las cintas andadoras que además ocupan mucho espacio. Muchos de mis pacientes no salen a caminar, otros son diabéticos, para algunos andar les resulta imposible puesto que sufren vértigos o Parkinson.

A todos ellos les recomiendo Happylegs porque es una excelente herramienta que reactiva la circulación sanguínea y mejora la salud del corazón que al bombear más sangre, incrementa el ritmo sanguíneo de todo el organismo.

Con este suave ejercicio diario, prevenimos la arterioesclerosis y todos sus efectos secundarios como son: el sobrepeso, la hipertensión y la hiperglucemia.

En mi opinión, diré que Happylegs es la mejor solución para mantener una buena forma física sin contraindicaciones y con una demostrada eficacia en la salud de mis pacientes.»

Cardiólogo Dr. D. Jorge Ulloa Iparraguirre. En Granada, a 22 de marzo de 2013.